



En Almería, siendo las 11:00 hs del día 30 de Junio de 2020, en sesión virtual, con asistencia de los miembros apuntados al margen, se reúne el Consejo de Departamento de Ingeniería Química en sesión ordinaria con el siguiente:

RELACION DE AISTENTES

Brindley Alías, Celeste, Casas López, José Luis; Cerón García M. del Carmen; Contreras Gómez, Antonio; Esteban Cerdán, Luis; Fernández Sevilla, José María; González López, Cynthia; Ibáñez González, María José; Jiménez Callejón, María José; Mazzuca Sobczuk, Tania; Molina Grima, Emilio; Ortega Gómez, Elisabet; Pinna Hernández, María Guadalupe; Robles Medina, Alfonso; García Abad, Lucía; Sánchez Mirón, Asterio; Soriano Jerez, Yolanda.

ORDEN DEL DIA

1-Aprobación del acta de la reunión del 25-06-2020.

Se aprueba el acta correspondiente a la sesión del día 25-06-2020.

2-Informe de la Directora.

La Directora informa que ha recibido una petición por parte de la coordinadora del Máster de Ingeniería Química, Dña. María del Carmen Cerón, para reducir las horas del profesor externo que imparte I+D en 4horas. Esta reducción será aprobada en principio en Junta de Cetro y posteriormente será sometida a ratificación por Consejo de Departamento. También da a conocer algunas modificaciones menores introducidas en el borrador de la ordenación docente a petición y de común acuerdo entre los profesores José Antonio Sánchez Pérez y José Luis Casas y que en principio no afectarían al resto del profesorado.

Informa también la sra. Directora que es posible que la ordenación docente deba ser modificada en un futuro próximo debido a que se podrían aplicar las reducciones elegibles a los contratos de las profesoras María José Jiménez Callejón y Elisabeth Ortega Gómez.

3- Aprobación si procede, de la ordenación docente para el curso 2020-2021 del Departamento de Ingeniería Química

Se prueba la ordenación docente incluyendo en el borrador con las modificaciones informadas por la sra. Directora.

4- Ruegos y preguntas

La prof. María José Jiménez Callejón expresa su pesar por las reducciones de las horas del profesor externo del Máster. La coordinadora del máster cede la palabra al prof. Molina Grima quien



expone que ha sido de común acuerdo entre ambos. El profesor Molina ruega que si hay cambios en la ordenación docente que afecten al personal investigador contratado predoctoral por favor se consulte previamente a sus respectivos directores y directoras. La profesora Cerón pregunta acerca de la presencialidad de los exámenes de septiembre, y se comenta que aun no hay nada dictaminado. El profesorado manifiesta su preocupación ante la incertidumbre que esto ocasiona en el estudiantado. La profesora Mazzuca ruega al coordinador del grado de Ingeniería Química Industrial que consulte acerca de la ausencia en la ordenación docente del departamento del examen de Ingeniería de los Procesos Químicos y Biotecnológicos, en extinción en el presente curso académico. El profesorado pregunta si hay información acerca de los escenarios para la planificación de la docencia para el siguiente curso académico y la profesora María José Jiménez adelanta la propuesta que se conoce desde los sindicatos de plantear escenarios alternativos, sin embargo no se cuenta con ninguna información oficial al momento en el Departamento.

Se levanta la sesión siendo las 12:04 hs.